



Carlos Rapallo Fernández

Socio

Varsovia, Sevilla

Warsaw Financial Center - Emilii Plater,

53

carlos.rapallo@garrigues.com

00-113 Warszawa (Polska)

Abogado colegiado nº 9774

Tel: +48 22 540 6100

I. Colegio de Abogados de Sevilla

Mercantil y Fusiones y Adquisiciones

Energía

Gobierno Corporativo y Desarrollo Sostenible

Empresa Familiar

Sostenibilidad

Socio del departamento mercantil de Garrigues que se incorporó a la firma en el año 1997 y fue nombrado socio en el año 2010. Combina su actividad en España con su condición de socio responsable de la oficina de Garrigues en Varsovia (Polonia), donde gestiona y coordina el desarrollo de esta oficina así como el servicio de asesoramiento en derecho local que se presta por el equipo de abogados polacos. Tiene extensa experiencia en operaciones de M&A, asesoramiento societario y contractual. Es abogado especialista en operaciones internacionales ya que participa, asesora y coordina en numerosas operaciones interjurisdiccionales (tanto en Europa como en América), de clientes españoles o internacionales con intereses en diferentes países y conoce muy bien por su actividad la problemática jurídica habitual que pueden presentar este tipo de proyectos. Participa habitualmente en asesoramiento a clientes con intereses en sectores de las energías renovables, aeroespacial, biotecnología, fintech, etc, siendo actualmente secretario de consejo de administración de sociedades las que asesora. Desarrolla toda su actividad indistintamente en español o inglés.

Experiencia

Carlos Rapallo es socio del departamento mercantil (M&A, societario y contractual) y también el socio responsable de la oficina de Garrigues en Varsovia. Tiene experiencias muy amplia en operaciones de M&A (fusiones y adquisiciones), contratación mercantil y procesos de negociación para la implantación de proyectos complejos e interjurisdiccionales. En todos estos proyectos suele liderar el equipo, interactuando con las restantes partes y representando a sus clientes hasta la ejecución definitiva de la transacción.

Ha participado de modo directo, como responsable de equipo en proyectos nacionales y/o internacionales relacionados con sectores de las energías renovables, aeroespacial, fintech, biotecnología, minero y químico , inmobiliario-hotelero, financiero, etc.

Igualmente es el encargado de desarrollar el área de inversiones internacionales de la oficina de Garrigues en Sevilla. En este ámbito es el responsable de todos los clientes extranjeros que han procedido al desarrollo de

inversiones en el área de influencia de la oficina de Sevilla, asesorándoles en la negociación y formalización de los contratos de las operaciones. Así mismo, su responsabilidad alcanza a la coordinación con otras jurisdicciones de los procedimientos de internacionalización de los diferentes clientes del área. Por las características de las operaciones en las que asesora, todo su trabajo se realiza indistintamente en español o inglés y, en algunos casos, en francés.

En este sentido, ha coordinado, asesorado e intervenido en salidas e implantaciones de clientes de sectores como el aeroespacial, construcción, energías renovables a mercados exteriores como pueden ser Europa Central y del Este (Polonia, Rumanía, Bulgaria, países bálticos), inversiones en otros países de Europa como Francia, Alemania o Italia y proyectos en América (EE.UU., Brasil, Colombia, Chile o México).

Desde el año 2007 hasta julio de 2012 y desde el año 2017 hasta ahora, ha sido el socio director de la oficina de Garrigues en Varsovia (Polonia). Ha participado en la implantación, desarrollo y gestión de la oficina prestando asistencia directa a los diferentes clientes españoles e internacionales que invierten en Polonia y en los países del entorno. Esta oficina presta directamente servicios en derecho polaco y sus responsabilidades suponen la coordinación de el equipo de abogados locales así como las relaciones con el cliente concreto. A estos efectos y por su experiencia con otros despachos de abogados del área, coordina hasta la fecha los clientes con intereses en Rumanía y países bálticos, participando igualmente en proyectos destinados a Bulgaria y Chequia.

En este último ámbito, su intervención alcanza a la coordinación y asesoramiento en proyectos de amplia complejidad jurídica que incluyen la primera toma de contacto de los clientes con tales mercados, así como el asesoramiento legal necesario para su implantación y desarrollo en la zona.

Formación académica

- Licenciado en Derecho Universidad Autónoma de Madrid (promoción 1990-1995).
- Master Universitario de Derecho Empresarial por la Universidad de Navarra (promoción Año 1997).
- Master de Alta Dirección de Empresas e Instituciones Líderes (San Telmo Business School). Promoción 2013.
- Master de Alta Dirección AD-1 (San Telmo Business School). Promoción 2021.

Actividad docente

Es ponente y profesor de distintos centros formativos en España y en Polonia (Universidad Loyola, Escuela de Organización Industrial (EOI), Universidad Pablo Olavide de Sevilla, Centro de Estudios Cajasol, Universidad Lazarski de Varsovia), y ha sido ponente en numerosos cursos especializados y conferencias actuando también como moderador y ponente de conferencias celebradas en países de Europa Central y del Este relacionadas con diferentes materias vinculadas a las inversiones internacionales (instituto San Telmo, Organización Empresarial APD).

Pertenencia a instituciones

Abogado Colegiado en el Ilustre Colegio de Abogados en Sevilla (1.998) e inscrito en la lista de abogados extranjeros del Colegio de Abogados de Varsovia, Polonia (año 2008).

Reconocimientos

Carlos Rapallo es nombrado como key individuals del área de M&A en los directorios Chambers and Partners 2011 y en Legal 500 del año 2011.

Aparición durante diversos ejercicios desde el año 2015 en el directorio Best Lawyer.